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◆会長挨拶（武藤一彦会長） 

 北陸の地にも地球温暖化が確かに進んでいるようです。今

年の夏も暑かったです。いつの間にか秋になり、寒くなった

と思ったら、インフルエンザの例年を早めたような報告があ

り、また、突然暖かめの気温に呼応してインフルエンザの噂

も遠のいて行きました。 

 さて、何処に行ったのでしょう。県内の小児科医が多数参

加するメーリングリストがあります。毎年受診したインフル

エンザ疑いの患者さんに鼻汁を使った迅速キットを行い、陽

性だった患者さんをネットに報告して、インフルエンザの流

行状態を調べています。そのデータをプリントしてお渡しし

ましたが、55名が診断され報告されています。この数は、流

行の一部を示している訳で、これ以外に無いと言うことでは

ありません。参加されていないドクターの居る診療所や病院

の診断例は報告されない場合もあるからです。しかし、イン

フルエンザの流行の流れが分かりますから、流行のある保育

園や学校から来られた患者さんは待合室で待つのではなく、

隔離室で待ってもらい感染症の拡大を防ぐ助けになります。

インフルエンザの患者さんが増えれば増えるほど、脳症や肺

炎などの重症な合併症が増える訳ですから、拡大を予防する

事が未然に悲劇を予防する事になる訳です。 

 外出から帰ったら、手洗いとウガイを心がけましょう。手

洗いは感染予防の第一歩です。 

       

◆お客様の紹介 

・RI第 2610地区ロータリー財団 副委員長 村本 暢之様 

・野々市ロータリークラブ 西村 信夫様 

・野々市ロータリークラブ 宮森 恒成様 

・2019～2020年度受入交換留学生 リヴァイ・ハウザーさん 

 

 

  

  

◆幹事報告（織部資子 幹事） 

・11/8 野々市 RC 創立 40周年記念例会のご案内が届く。           

日時：2020年 2月 3日（月）14：00～16：30 

場所：にぎわいの里ののいちカミーノ 

・11/11ガバナー事務所より  

2019－20年度 ロータリー米山記念奨学会事業  

米山年末懇親会のご案内が届く。                        

日時：2019年 12月 7日（土）17：00～19：30   

  場所：ホテル金沢 

・11/12 ガバナー事務所より  

2020-21ロータリー財団 地区補助金申請に向けての事前

手続 クラブの参加資格認定：覚書(MOU)ご提出についての

ご案内が届く。 

・11/12 ガバナー事務所より 

第 7回日台ロータリー親善会議福岡大会のご案内が届く。

参加者がございましたらガバナー事務所で取りまとめいた

します。 

【登録締切】2019年 11月 29日（金） 

【送金締切】2019年 12月 6日（金） 

・11/12 公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 

ハイライトよねやま 236号が届く。友愛の広場でご覧く

ださい。 



・11/14 金沢北 RC 会長 中村芳明様 

 第2610地区石川第一分区B７RC会長懇親会のご案内が届  

 く。11月 30日（土）18：00～ 割烹みや川にて 

         

◆卓話  

RI第 2610地区ロータリー財団 副委員長 村本 暢之 氏 

演題「ロータリー財団とは」  

   
             

        

      

     

       

                     

 

◆出席報告 (新陽一郎委員長) 

● 出席率：   65.63％               

● 出席者：  19名 /34名 

● 出席補填：  2名 

● 出席免除者： 0名 

● メーキャップ： 6名 

 11/12炉辺会合第 3班 池元ことみ、織部資子、新陽一郎、 

    塩野正幸、高松喜与志 

 11/14 加賀 RC 多田茂               

 

◆ニコニコボックスの発表(中島育子副委員長) 

野々市 RC西村信夫様：初めて他クラブへやって来ました。よ

ろしくお願いします。 

 

野々市 RC宮森恒成様：2017年 6月入会です。他クラブへの 

 メーキャップは初めてです。よろしくお願いいたします｡ 

 村本様、卓話ありがとうございました。 

 

武藤一彦会長：村本様、卓話ありがとうございました。 

 

野澤誠治：村本様、本日は卓話ありがとうございます。野々 

  市ロータリークラブ 西村様、宮森様、本日はようこそ‼ 

 

永瀬喜子：村本様、西村様、宮森様、ようこそお越しくださ

いました。楽しんでいらして下さい！  

 

多田茂：結婚記念日のお祝い、ありがとうございました。今 

  日はディリラと加賀 RCに行って来ました。今日一日ロー

タリーづけです。 

 

         

        

本日合計 8,000円 今年度累計 292,000円 


